

Klasse 2a, Donnerstag, 28. Oktober 2021

Ausflug zur Rembrandt-Ausstellung

Im Herbst 2021 war im Frankfurter Städel eine große Ausstellung zum weltberühmten Künstler Rembrandt zu sehen.



Wir bereiteten uns im Kunstunterricht gut darauf vor. Wir befassten uns mit einigen Werken Rembrandts und gestalteten unsere eigenen Werke dazu. Auch lernen wir einiges über Rembrandts Leben. Am Tag des Ausflugs fuhren wir mit dem Bus nach Frankfurt und wurden durch die Ausstellung geführt. Dort konnten wir Bilder Rembrandts und vieler anderer Künstler bewundern. Im Anschluss durften wir uns in einem Workshop mit den Themen der Ausstellung auseinandersetzen und malten viele schöne Bilder. Danach fuhren wir glücklich und erschöpft wieder zurück zur Schule. Einige Kinder nutzten die Rückfahrt für ein gemütliches Schläfchen im Bus :)